

Vos communes

SAINT-LAURENT-DU-PONT

Zoom sur les métiers de demain



Trois classes de 3 e du collège de Saint-Laurent-du-Pont ont bénéficié d'une présentation de différents métiers.

La Maison de l'emploi du Pays voironnais et le service économie de la communauté de communes Cœur de Chartreuse ont organisé, ce vendredi matin à la Salle des Arts, un temps d'échanges entre trois classes de troisième du collège Le Grand Som et des intervenants professionnels pour discuter des métiers de demain dans différents secteurs et les guider dans leurs futurs choix d'orientation.

Après une introduction de Nesrine Berrah, chargée de mission à la Maison de l'emploi, le micro était donné aux intervenants invités pour cette matinée découverte. Pour les métiers de bouche, Sandrine Chappaz, gérante de la chocolaterie éponyme, a présenté la profession d'artisan chocolatier confiseur. Pour la santé, François Vachon, directeur de l'ADMR, a présenté les métiers d'auxiliaire de vie sociale et d'aide à domicile, pour l'industrie, Sandra Soder Lemince, responsable ressources humaines chez Raidlight pour les métiers de couturière et chef de projet technique web, et pour le numérique Patrick Falcon de JPF informatique présentait le métier d'intégration de solution de gestion et de vente et installation de matériel informatique et solution numérique. Enfin, Bertrand Pichon-Martin, gérant d'une épicerie, a parlé du métier de commerçant.

Chaque intervenant disposait d'une dizaine de minutes pour une présentation individuelle, puis chacun s'est soumis avec beaucoup de gentillesse au jeu des questions avec les élèves présents dans la salle. Des échanges riches pour les deux parties.